の屋根の設置、図書館ボ 備や玄関から駐車場まで

性交流支援ルー ムのあり

方を早急に見直すべきだ。

人目につく場所で相談に

全て、近鉄の79%に導入

転落防止装置はJRほぼ

の利用しやすいように改 善すべきだ。駐車場の整

応していきたい。

雨よけ

まえて市民のニー ズに対

視覚障害者の安全を図れ。

安心まちづくり室長

に転落防止柵を設置し、

❸JRと近鉄のホーム

化を図るべきだ。

安心まちづくり室長

体で子どもを守れる風土

保健福祉部長

地域全

屋根については研究する。

27 アルプラザにある女

り入れ車両の扉位置の違

転落防止柵は費用面や乗

いなどで設置は難しい。

①図書館をもっと市民

次

田

典

子

議員(無会派)

いて改善したい。

生の交通事故が増えてい

するキャンペーンを充実 測される児童虐待を防止

大学当局との連携強

せよ。

❺大学生の犯罪や、学

課題だと考える。

ことの拠点作りは今後の

設けるなどしてはどうか。

保健福祉部長 各地域

安全確保に努めている。

◎市内でも見守りも含

約70件にのぼると推

(分備蓄し、

も警備員などを配置して

ランティアの拡充、開館

も難しいが、20時まで開 どの延長は職員体制から

状でいいとは考えていな

多い北部にもボランティ

アセンター などの拠点を

金を支払ったり、人口の

支援ルー ムが現

い。利用者の声などを聞

けている近隣の様子も踏

どを早急に実現するべき

者の安全も守れない。

公

₫ボランティア力を促

的施設に女性センター を

進するための施策をとる

べきだ。ボランティア料

も行きにくく、DV被害

済みだ。

教育部長 開館時間な

つくるべきだ。

2階会議室の有効利用な 時間や開館期間の拡充、

田辺団地周辺の道路整備を 日 今年度、測量設計を実施

更新認定者、 新しい方式に変更された。 への影響は。 新規認定者

問

答

市民ニーズを研究し対応

図書館開館時間の延長を

●4月から介護認定が

軽度認定が12名。 国の特 まま続ける。新規認定者 国の検証がでるまで今の ービスは変わっていない。 別措置により、受けるサ は同じ心身状態でも、更 定者55名中、今までより 保健福祉部長 更新認 受け止め、進めるのか。 める決議」が可決された。 の医療費助成の拡充を求 定され、サービスが削減 市長は決議をどのように 23月議会で「子ども 市民ニーズの高

新者より介護度が軽く認 道路整備とバリアフリー化が 必要な府営田辺団地周辺の歩道 できるだけ早い時期に見 候補地も決めて交渉中。 の新しい保育所設置は、 が多く、充実の検討を。 15名。定員拡大を望む声 保育所設置が言われてい 体的な計画を示したい。 るが、進捗状況は。 また ともに、北部での新しい 時保育は、定員が現在 保健福祉部長 北部で ❸河原保育所の整備と

な対策の一つとして、川 内水氾濫に備えた具体的 次世代育成行動計画改定 その結果もみて検討する。 ′、ニーズ調査を実施。 ❷集中豪雨などによる 検討するための、 計等を実施する。

議会決議を重く受け止め 前向きに検討する。 い子育て支援策だと認識 のしゅんせつ工事をしっ

っている。また、馬坂川 とバリアフリー化を。 歩道に車が乗り上げられ 沿いの歩道は段差がなく カーでの移動が困難とな 市道は、 車いすやベビー たりしている。 道路整備 建設部長 馬坂川沿い の府営田辺団地周辺の

利便性に配慮した商業地 建設部長 地域住民の

りが重要と考え、京阪に 域にふさわしいまちづく ❸高速バス運行の見通

の拡幅などの改修整備を 度から車道の縮小と歩道 の市道については、今年

道路株式会社から、騒音 排気ガス等の環境基準値 を遵守すると聞いている。 の環境対策は万全か。 2周辺の土地活用は。 ❶田辺パーキング事業

また一時保育については し、申し入れを行う。 と工事の申し入れを。 安心まちづくり室長

建設部長 西日本高速

建設部長

かりしておくことが必要 馬坂川の工事をしてから

答

増

富

理津子

議員 (共産党)

6年経つ。京都府に点検 馬坂川の件は、府と点検

鈴

木

康

夫

議員

 $\widehat{}$

新会)

同志社大学や女子大学側 づくりをめざす。

中央図書館玄関から 駐車場へ続く専用通路

災害対応型自動販売機を

ザ予防接種の助成をして

❷小児のインフルエン

習 新たな設置場所を検討

手される。

の確保はできているのか。 のタミフル、リレンザ等 は京都府が2万6000 €インフルエンザ対策 危機管理監 タミフル

防接種法に位置づけられ はどうか。 のところ助成を行う考え ていないことから、現在 保健福祉部長 国の予

はない。

8歯科検診の受診率を

の啓発に努めたい。 意識向上を図るよう一層 いと市は考えているのか 保健福祉部長 市民の げるにはどうすればよ ❹小学生の歯科医療の

設置していくことを考え

置場所を検討しながら、



緊急事態に備えた 災害対応型自動販売機

田 美 穂

河

年計画で3万人分増やす 500人分が間もなく入 計画。リレンザは1万8 さらに2カ /動を積極的に行ってい いが、今後も虫歯予防 こころ助成を行う予定は 保健福祉部長 現在の 成をしてはどうか。

❸夏季集中学習「ふり 中学校で100講座、

6子どもたちが 68時間開設予定。 命

リアフリー 化に取り組ん まず市役所庁舎から設置 でいる。 ベビーチェアは に向け、前向きに検討。

やす考えはあるのか。 型自動販売機の設置を増 3公共施設に災害対応 危機管理監 新たな設

田第 辺二 F F 阪 地域住民 周辺の土地活用は の利 便 性に配慮

占

度) にあわせ対応する。 のカード化の計画は。 市民部長 国の社会保 ❺市民の利便性を考え カード導入時期 (23年 保険証の家族個人ご

後者にとって、人間ドッ ク受診助成の要件である できるよう協議中である。 年3月)にあわせ、運行 線供用開始時期 (平成2 ・年以上の国民健康保険 ❹サラリーマン退職直 第一京阪全 |学校9校に対して、 | |)教員の研修計画は。 英語指導助手) の活用 ❸小学校英語教育本格 教育部長 本年度より 入に向けてのAET

研究をはじめ、

校長会と

設を提言する。

経済環境部長

先進地

きょうたなべ検定し

創

建設が進む第二京阪

田辺パーキングエリア

教材の効果的活用の

も協議し、積極的に研修 を支援していく。本格導

入 (23年度) に際してA

査する。

市長

産官学連携とい

域の検定実施状況等を調

町村を調査し、検討する。 年という要件は、他の市 加入は厳しいのでは。 市民部長 国保加入1 ETを1名配置し、実践

> 配置は考えていない。 ETの増員と専科教諭の

/践研究授業の委託を受 活動を展開している。 議員(公明党) 井ケ丘小学校の文科省 から、産官学が連携した 田辺ブランド発信の観点 郷土の歴史観の醸成、京 のこどもたちや市民の

いるのか。 かえりスタディ」の本市 教育部長 中学校にお

を考える取り組みをして

に努めていきたい。

きた。 今後も市民を含め で表彰される企業がでて う点では、D―egg内

た全員野球のまちづくり

や大学生を講師として3 いて5月2日から順次実 先生役は非常勤講師 計 整備・改修について市の 会を学校外での社会体験 福祉課と連携して、命の はどうか。 も含めて広く考えたい。 大切さについて考える機 の公共施設のトイレの 教育部長 今後こども

考えは。 改修等に合わせて順次バ 総務部長 施設の新設